

Universitarios tienen la oportunidad de cursar una veintena de electivos en distintas casas de estudio

El Austral
cronica@australtemuco.cl

PROGRAMA DE INTERCAMBIO ESTUDIANTIL DE TEMUCO UNIVERCIUDAD. *Se da continuidad a esta iniciativa para el segundo semestre de este año. Ya son cientos los estudiantes que se han beneficiado con esta iniciativa.*

Con una veintena de cursos electivos de formación general, el Programa de Movilidad interuniversidades de Temuco UniverCiudad, da continuidad a esta iniciativa de intercambio para el segundo semestre 2022, en una variedad de áreas y especialidades.

Es una oferta de electivos, que tal como señala Alejandra Leal, coordinadora de Temuco UniverCiudad, se diseña "en base a las distintas áreas de competencia y especialización de las universidades, los intereses de los alumnos y también con el propósito de abordar temáticas contingentes".

Quien ya vivió esta experiencia es la estudiante de Tecnología Médica de la Universidad Santo Tomás, Macarena Arévalos Burgos, quien señala que "el año 2021 tomé dos electivos, uno fue en la Universidad de La Frontera, Comunicación para una Cultura Inclusiva, y el segundo fue en la Universidad Católica de Temuco, Conocerme y Comunicarme. Pude potenciar algunas características personales y llegar a cierto logro personal y profesional que me va a servir mucho a futuro".

Tal como ella, ya son cientos los estudiantes que valoran el haber participado de este programa, señalando entre sus atributos el tener la posibilidad de conocer nuevas personas, formas de enseñanza, además de otros campus universitarios.

GRAN EXPERIENCIA

Así lo afirma Macarena: "Si



TEMUCO UNIVERCIUDAD

YA SON CIENTOS LOS ESTUDIANTES QUE VALORAN EL HABER PARTICIPADO DE ESTE PROGRAMA.

tienes la oportunidad de tomar electivos en otras universidades, en realidad recomiendo que lo hagan porque es una experiencia muy enriquecedora y van a tener la oportunidad de conocer a otros profesores y alumnos de

otras universidades".

En atención a los distintos calendarios académicos, es importante destacar que tanto la inscripción en los cursos electivos así como el inicio y término de las clases tienen plazos flexibles para dar la posibilidad

de que los estudiantes organicen su agenda académica de la forma más eficiente posible.

Asimismo, en el proceso cuentan con la guía de los encargados o coordinadores en cada universidad, los cuales

Objetivo y mayores informaciones

Parte de los objetivos del Programa de Movilidad Temuco UniverCiudad es fortalecer la integración entre las universidades y el desarrollo de La Araucanía como destino de estudios de educación superior. Mayor información acerca del Programa de Movilidad y su oferta de cursos electivos de formación general con Sistema de Créditos Transferibles (SCT) en: www.temucouniverciudad.cl/movilidad.

“

Si tienes la oportunidad de tomar electivos en otras universidades en realidad recomiendo lo hagan porque es una experiencia muy enriquecedora”.

Macarena Arévalo,
estudiante

están detallados en la página web del programa, donde además se puede acceder a una descripción en video de la oferta de cursos y todo el detalle necesario.



Trabajos urgentes de bacheo en la ruta de Segunda Faja de Villarrica

• Labores de urgencia encaró la municipalidad de Villarrica a partir del viernes y en terreno en la maltrecha ruta de Segunda Faja al Volcán de la comuna lacustre, respondiendo así a la petición ciudadana y a los enormes inconvenientes que está generando la fragmentada vía, repleta de orificios y baches.

En el lugar, el administrador municipal, como alcalde (s), Raúl Jara, indicó que "estamos enfrentando con nuestros recursos un problema que no es de responsabilidad del municipio, sino que de Vialidad, pero entendemos los enormes inconvenientes que han tenido nuestros vecinos".

Acusan posible mal uso de datos en entrega de propuesta de nueva Constitución

• El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y presidente regional de RN, Jorge Rathgeb, indicó que está solicitando una investigación a fondo de los órganos pertinentes, luego que habitantes de diferentes comunas acusaran que les están pidiendo datos personales cuando han solicitado un ejemplar impreso de la propuesta constitucional.

Rathgeb señaló que el acceso al texto no debe ser con la condicionante de dar información privada y que eso debe investigarse porque sería un indicador de intervencionismo electoral considerando que no se debe pedir información como rut o teléfonos.

Dueñas de casa imperialinas participan de Escuela de Emprendimiento para Mujeres

CONOCIMIENTOS. *Por cuatro jornadas se capacitarán en distintos rubros, desde artesanía hasta gastronomía.*

En dependencia del municipio de Nueva Imperial, el alcalde César Sepúlveda en conjunto con el Centro de Emprendimiento e Innovación de la Universidad Autónoma sede Temuco, dieron inicio a la Escuela de Emprendimiento para Mujeres.

Durante 4 jornadas que se desarrollarán los días viernes en dependencias de la municipalidad imperialina, un

20 mujeres de Imperial, dueñas de casa, participan de esta Escuela de Emprendimiento.

grupo conformado por 20 mujeres de la comuna se capacitaron en diversos rubros, finalizando con la certificación de las participantes y la

firma de convenio entre la Universidad Autónoma de Chile y la Municipalidad de Nueva Imperial, en el presente mes de agosto.

La actividad formativa está siendo coordinada por el Departamento de Turismo y Microempresas, liderado por Luis Oporto, en conjunto con el Programa Mujeres Jefas de Hogar, organismo encabezado por la profesional



ISRAEL SANHUEZA

LAS JORNADAS SE DESARROLLAN LOS DÍAS VIERNES EN DEPENDENCIAS DEL MUNICIPIO DE IMPERIAL.

Macarena Godoy.

En total son veinte mujeres imperialinas, todas dueñas de casa, las que están

participando del referido curso de capacitación en diferentes rubros, entre ellos artesanía en madera, texti-

lería, gastronomía, pastelería y banquetería, entre otras áreas del emprendimiento.